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じゃがいものおうち通信
～障害者と共に歩む仲間たち～

平成１０年１１月５日 ＮＯ．２

があっという間に終わったよ！ １１月１日（日）

～朝日新聞社も取材に来たよ！！～

みなさん お変わりありませんか。先日，１日無事に，じゃがいもの植え付けが終わ

りました。第２回目とあってか，みなさんの段取り，手際が良く，予定より早く終わり

驚いてしまいました。（参加者３４名）

じゃがいものおうちの拠点用地決定！！ 松田さ ん土地提供（尾之間）

午後からは，時間のある人が残って，じゃがいものおうちのこれからについて，いろ

いろと話し込みました。今現在の活動が資金稼ぎにかたよりすぎ，本来の方向からはず

れているのではという懸念や，また，この資金の使い道をどうするか？とか。相変わら

ず，はっきりとしたビジョンは見えてないのですが・・・。ただ，今，欲しいと考えて

いる，じゃがいものおうちとしての拠点～活動の中心 なる場所～を，具体的に作る方向

で動き始めようということに，おおかたの意見がまとまりました。

場所は松田正さんより，ありがたい土地の提供を受け，これはＯＫ。建物の建築資金

の調達方法を考え，調べている間に，とにかく，じゃがいものおうちの活動の中心とな

るオリジナルブランドの作品作りをやっていこうということになりました。

障害を持つ人も持たない人も働ける場，住める場を，１日も早く実現させるために，

これから，もっともっと動いていきたいと思います。

この度も，参加したくてもできなかった方が多く，また，私たちも，みんなが集える

場，時間を計画したくても，できなかった事お許し下さい。みなさん，それぞれ忙しく，

大変かと思いますが，じゃがいものおうちの現況を，新鮮なうちに，これからみなさま

に送っていこうと思いますので，よろしくお願いします。

みなさまの御意見をどんどんお聞かせ下さい。（楯）

（仮設）じゃがいものおうち 楯 篤雄 TEL・ FAX ７－３０３２

松田 正 TEL ７－２０９１

女子中学生ボランティア さん（ 岳南中２年生）初参加！

私は初めて「じゃがいものおうち」（１日）の活動に参加しました。はじめは何を

していいのか全く分からず困ってしまいました。でも，すぐに他の人達が親切に色々

なことを教えてくださいました。私は，このような集まりに参加したのは「竜天園」

でのワークキャンプしかありませんでしたので，もっと，このような集まりに参加し

て色々な人達と触れ合うことができるといいなと思いました。今日は本当にいい体験

ができました。また，何かあるときは，是非参加したいと思っています。じゃがいも

のおうちの方々，ありがとうございました。

～お知らせ～

「じゃがいものおうち」に対するアンケートを実施したいと思います。日頃考えてい

らっしゃることや要望等を気軽に書いてください。


